

VÉRIFICATION DE LA BATTERIE 12 V SANS FRAIS

+ 20\$ EN RABAIS INSTANTANÉ

sur une nouvelle batterie 12 V ACDelco*



Votre batterie 12 V est-elle prête à affronter l'hiver ? Préparez-vous à braver le froid avec une vérification de votre batterie 12 V sans frais chez un concessionnaire Service Certifié et obtenez un rabais instantané de 20 \$ sur une nouvelle batterie 12 V ACDelco^{MD}*, au besoin.

Offre valide du 1^{er} décembre 2024 au 28 février 2025



LE SERVICE QUE VOTRE VÉHICULE MÉRITE

L'offre s'applique uniquement aux batteries de 12 V. Offre en vigueur du 1^{er} décembre 2024 au 28 février 2025 chez les concessionnaires Service Certifié Chevrolet, Buick, GMC et Cadillac participants au Canada. Les clients qui profitent de la vérification de batterie sans frais au cours de cette période recevront un coupon de rabais instantané de 20 \$ (avant taxes) sur une batterie ACDelco^{MD} neuve. Le coupon doit être utilisé pendant la période de l'offre et présenté lors du rendez-vous. La vérification de batterie sans frais sera effectuée par le concessionnaire à l'aide d'un testeur de batterie portable. Les clients qui se procurent une batterie neuve à l'aide du rabais instantané de 20 \$ doivent acheter et faire installer la batterie chez le concessionnaire ayant effectué le test. Le rabais ne s'applique que sur la batterie du véhicule qui a fait l'objet de la vérification sans frais. Offre réservée aux particuliers. GM Canada se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre sans préavis. Certaines conditions et restrictions s'appliquent. Tous les détails chez votre concessionnaire participant.

NO-CHARGE 12 V BATTERY TEST

+ \$**20** INSTANT
REBATE

on a new ACDelco 12 V battery*



Is your 12 V battery ready to face winter? Prepare for the colder weather with a complimentary Certified Service 12 V battery test and get a \$20 Instant Rebate on a new ACDelco® 12 V Battery* if required.

Offer valid from December 1, 2024 to February 28, 2025



SERVICE YOUR VEHICLE DESERVES

Offer applies to 12 V batteries only. Offer valid from December 1, 2024, to February 28, 2025, at participating Chevrolet, Buick, GMC, and Cadillac Certified Service dealers in Canada. Customers who receive the no-charge battery test during this period will receive a coupon for an instant rebate of \$20 (before tax) on a new ACDelco™ battery. Coupon must be redeemed during the offer period and must be presented at the time of appointment. No-charge battery test will be completed by the dealer with a handheld battery tester. Customers purchasing a new battery with the \$20 instant rebate must purchase the battery from, and have it installed by, the same dealer who completed the battery test; rebate can only be applied towards a battery for the same vehicle on which the no-charge battery test was completed. Offer available to retail customers only. GM Canada reserves the right to cancel, modify or amend the offer without notice. Conditions and limitations apply. See a participating dealer for details.